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一 般 質 問 通 告 表

令和４年３月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 服 部 良 一 １ 行政区長の報償費の見直しについて

(1) 各行政区長の職務内容は調査されているか

(2) 河川清掃や区の事業は把握されているのか

(3) 以前より総務文教常任委員会から担当課へ質問し区長報

償費を考えるべきとの質問に検討したいとのことだった

が、どのように進んでいるのか

２ 防災避難所の生活環境について

(1) 携帯電話やパソコンがつながらない難所の避難所はない

だろうか。あるのであれば対処すべきでは

(2) 滞在の間、電気及び携帯電話の充電、パソコン設備は

整っているのか

３ 家庭、生活調査は行っているのか

(1) 山間部、中山間地域と平野部の一戸当たりの人数、行政

区ごとの平均年齢は

２ 高 山 正 信 １ コロナ禍での学校・保育園等の対応について

(1) 本市における園児・児童生徒の感染状況について

(2) 教職員・園児・児童生徒がコロナウイルスに感染した場

合の対応について

(3) オンライン学習について

２ 原油価格の高騰による影響について

(1) 福祉灯油の支援について

(2) 観光関連産業（宿泊・バス・タクシー業等の事業者）に

対する支援について

(3) 施設園芸農家に対する支援について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 牛 島 孝 之 １ 八女市の教育問題等について

(1) 教員のブラック勤務問題について

ア 平均残業時間の調査はなされているのか

イ 年間会議日数 部活指導員について

(2) ブラック勤務解消のためには、何が必要か

(3) 八女市において教員の不足はあるのか

(4) 12歳未満の子どもたちのコロナワクチン接種について八

女市の考えは

２ 外資系による八女市の土地買収はあるのか

(1) 所有者不明土地の筆数、固定資産税未納額はあるのか。

固定資産税未納に対する解消策は

(2) 所有者不明土地のうち外資系と思われるものはあるのか

３ 八女市の農業振興策は

(1) 園地についてＪＡとの情報の共有はできているのか

(2) 中山間地の農業振興について八女市の考えは

４ 大 坪 久美子 １ 市民の命を守るために

(1) コロナ禍において、がん検診の減少率は

(2) 子宮頸がん予防接種について、小６から高１までの該当

者に個別通知を出されたのはいつか

(3) 積極的勧奨の差し控えにより、接種を受ける機会を逸し

た方は、当市に何名程いられるのか（平成９年４月２日か

ら平成20年４月１日までに生まれた方）

２ 子育てアプリについて

(1) 母子手帳の電子版への活用について検討された事はある

のか

(2) 近隣で活用されている自治体は

(3) 市民からの問い合わせはあるのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 高 橋 信 広 １ 地球温暖化対策の推進について～カーボンニュートラルの

実現に向けて～

(1) 2050年カーボンニュートラルを実現するための構想とシ

ナリオをどのように考えているのか

(2) カーボンニュートラルとパリ協定における約束草案との

整合性を踏まえて、2030年温室効果ガス排出削減の目標値

はどのような設定にしていくのか

(3) 産業部門及び業務部門におけるＣＯ２排出量の比率は高い

が、行政としてどのように関わり削減につなげていくのか

(4) 廃プラスチック、生ごみ、紙類をはじめとした可燃ごみ

は、資源循環の観点からも大きな課題であるが今後の方向

性は

(5) 家庭部門のエネルギー起源ＣＯ２においては、如何にエネ

ルギー消費を抑制するかが課題であるが、中でもＺＥＨ普

及をはじめ省エネ対策に関してどのように考えているのか

(6) 運輸部門においては、電気自動車をはじめエコカーの普

及が鍵になるが、どのような促進策を考えているのか

(7) 森林吸収源対策においては、森林環境譲与税の活用によ

る森林整備や木材の利活用等について具体的にどのように

取り組むのか

６ 松 﨑 辰 義 １ 教育行政について

(1) 令和元年度八女市立学校再編基本構想について

ア 学校再編の必要性

イ 学校再編の基本方針

ウ 学校再編の基準

エ 校区の見直し

オ 学校再編を進めるにあたって

２ 災害対策について

(1) 迂回路の整備について

(2) 災害後の情報の周知について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 三 角 真 弓 １ 生活困窮者（コロナ禍の影響も含め）への今後の支援につ

いて

(1) 生活保護の受給対象者ではなくても医療への困窮者をど

う支援していくのか

(2) 市営住宅への今後の考えは（低所得者層を含む）

(3) 公共交通網形成計画に伴う交通手段への改善は、いつな

されるのか

２ コロナ禍での子どもを取り巻く環境について

(1) 新型コロナウイルス感染症感染拡大による保育所（園）

・幼稚園の休園・閉園時の対応として、公立保育所が果た

す役割は

(2) 新型コロナウイルス感染症感染拡大による小学校の休校

時の対応は具体的にどう取り組んでいるのか

(3) 今後夜間保育の考えは（夫婦共働きの世帯増を考慮し

て）

８ 森 茂 生 １ 不登校について

(1) 教育の機会の確保等に関する法律の考え方は。適応指導

教室「あしたば」はどのように運営しているのか

２ 引きこもりについて

(1) 八女市の「引きこもり」の現状はどうなっているのか

３ 保育士、学童支援員、介護職員などの処遇改善について

(1) 処遇改善のため、本年２月より国から補助金が支給され

るようだがその内容は

４ 小学校休業等対応助成金について

(1) 小学校休業等対応助成金とはどのような助成金なのか


